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民生活水润心田 详见三版

本报讯 昨天上午，副省
长马秋林来坛调研新一代信
息技术产业发展情况，他希望
金坛进一步抢抓 5G 产业发展
风口，打造好新一代信息技术
产业，加快产业布局、科技应

用孵化进入“快车道”。常州
市副市长杨芬，区领导狄志
强、俞金红、董龙庆、刘小平、
周新生陪同调研。

在胜伟策电子（江苏）有限
公司，马秋林参观了企业生产

车间，深入了解企业产品性能、
市场布局、生产经营等情况。
该公司是由德国胜伟策投资成
立的外商投资企业，2020 年 7
月试生产，主要产品为嵌入式
封装电路板，为奔驰、宝马、保
时捷等欧洲汽车制造商提供无
人驾驶芯片封装技术。马秋林
指出，随着 5G 时代来临，自动
驾驶和智能车辆时代加速到
来，对专注这一领域的胜伟策
是个发展契机。他希望企业进
一步提升产品性能，注重安全
性和保密性，推动 5G在汽车领
域应用和发展。

江苏索尔思通信科技有限
公司是国内唯一一家具有高速
光芯片研发能力的外商投资企
业。公司总部位于美国圣塔克
拉拉市，在移动基础设施光模块
市场中处于领导地位。在索尔
思公司，马秋林与负责人深入交

谈，仔细询问企业生产经营、运
输物流等情况。马秋林指出，创
新是企业发展的不竭动力，索尔
思要加大研发力度和科技创新
能力，进一步用好大数据等技
术，多引进上下游企业，形成生
态产业链。金坛要做好相关政
策支持，尤其是当前疫情形势严
峻、春节节日即将到来，要帮助
企业稳定用工，为员工生活、工
作做好保障。

随后，马秋林来到飞荣达
科技(江苏)有限公司。飞荣达
主要产品为电磁屏蔽材料及器
件、导热材料及器件和其它电
子器件，是中国领先的创新型
专业电磁屏蔽及导热解决方案
服务商。该公司在我区投资飞
荣达高性能导电导热材料项
目，并追加 50 亿元，2021 年建
设智能电源及新材料研发项
目，全面建成后预计可实现年

销售收入约 100亿元。在飞荣
达公司的生产车间，马秋林参
观了水冷板生产线，与企业负
责人交流产品应用市场等情
况，对公司发展表示肯定。

马秋林还参观了贝特瑞
（江苏）新材料科技有限公司。
他指出，金坛新一代信息技术
产业链逐步完善、集聚优势渐
显，对 5G应用和相关产业发展
等方面开展的前瞻性工作值得
肯定。金坛要进一步做好强链
补链、政策扶持等工作，同时利
用好周边高校资源，加大对化
工新材料等专业人才的引进，
推动金坛特色产业蓬勃发展。

陈月乔 唐晓海

副省长马秋林来坛调研时强调——

抢抓5G产业发展风口 推动特色产业蓬勃发展

本报讯 连日来，市委宣
讲团、区委宣讲团赴各部门各
镇区，向广大党员干部群众深
刻阐释党的十九届五中全会
精神。

市委宣讲团成员、常州市
生态环境局局长吴琪明在朱
林镇宣讲党的十九届五中全
会精神。吴琪明从全会总体
概况等角度出发 ,对党的十九
届五中全会精神作系统解读。
朱林镇相关负责人表示，下阶
段将突出抓好引进项目的快
速开工和按期达产两个关键，
推动项目快建设、早投产、达
实效。加快推进金坛都市田
园·黄金软米大农场农民集中
居住区、农业生产服务中心的
规划和建设工作，全力打造新
发展理念深入践行地、高质量
发展新型样板镇。

区委宣讲团成员、区委党
校讲师谢益平在区住建局宣
讲党的十九届五中全会精神。
谢益平以“迈向中华民族伟大

复兴的制高点”为主题，从开
启了国家现代化新发展阶段、
描绘了国家高质量发展新蓝
图、吹响了国家新时代奋进新
号角三个角度出发，详细解读
党的十九届五中全会精神。
该局负责人表示，区住建局将
突出抓好服务发展和保障民
生两方面工作，以“店小二”姿
态持续优化各项服务流程，助
推项目加快建设、安全建设。

区委宣讲团成员、区农业
农村局党委书记、局长邓九胜
在区农业农村局宣讲党的十
九届五中全会精神。邓九胜
结合党的十九届五中全会主
要内容和精神实质，从深刻认
识我国进入新发展阶段的重
大意义、有利条件和重要特
征，准确把握 2035年远景目标
和“十四五”时期我国发展的
指导方针、主要目标等角度出
发，对党的十九届五中全会精
神作了深入解读。

融媒体报道

我 区 持 续 深 入 开 展
十九届五中全会精神宣讲

本报讯 日前，记者从区工
信局获悉，2020 年我区共有 31
家企业获得 2020 年省“工业企
业技术改造综合奖补切块资金”
1341 万元，占常州市 180 家企业
所获总奖补资金 5962 万元的
22.49%。

从全区 2020 年工业企业获

省“工业企业技术改造综合奖补
切块资金”情况来看，获得补助
企业增多（同比增长 6.9%）、获得
补助金额明显增加（同比增长
46.08%）、企业运行质量明显提
升，所获资金首超武进区，仅次
于新北区，位列全市第二（同比
进位 2名）。

区工信局将继续大力支持
企业有效投入项目，通过设备改
造、技术水平提升、工艺条件的
改善等，提升我区工业智能、绿
色制造水平及自主创新能力，有
效推动我区先进制造业向中高
端发展，促进我区工业经济的稳
定增长和转型升级。 杨国平

我区31家企业获得省“工业企业技术改造综合奖补切块资金”

1月 12日上午，政协常州市
第十四届委员会第五次会议在
常州市行政中心开幕。

常州市委书记齐家滨在开幕
式上作题为《凝心聚力启新程，奋
发有为谱新篇》的重要讲话。在
讲话中，齐家滨回顾了“十三五”

“强富美高”新常州建设，以及去
年全市统筹推进疫情防控和经济
社会发展取得的成果，对全市各
级政协组织和广大政协委员作出
的重要贡献给予肯定。

齐家滨指出，今年是中国共
产党成立 100 周年，是“十四五”

规划开局之年，开局关系全局，
起跑就要冲刺。全市上下要大
力弘扬“勇争一流、耻为二手”的
常州精神，锚定“国际化智造名
城、长三角中轴枢纽”攻坚发力，
坚持不懈抓创新抓环境抓项目，
持之以恒推进五大明星城建设，
努力成为“走在前列的一面旗
帜”。他希望全市各级政协组
织、广大政协委员继往开来、再
接再厉，聚焦全市大局、把准协
商要点、集聚各方合力，为常州
的美好明天接续奋斗。

常州市政协主席白云萍代

表政协常州市第十四届委员会
常务委员会作工作报告。

陈锁龙、刘明江等我区 19
位市政协委员，肩负光荣使命，
与全市政协委员一道，共商发
展大计。区长陆秋明应邀列席
会议。

常州广播电视台供稿

政协常州市第十四届委员
会第五次会议和常州市第十六
届人大第五次会议于 1 月 12 日
和 1 月 13 日先后开幕。区融媒
体中心特派记者将全程报道我
区市级代表、委员参加常州“两
会”的动态，聚焦常州“两会”中
的金坛元素。

参加此次大会的我区 19 位
常州市政协委员，既有经济方面
的企业家、管理者，也有农业农
村的基层干部，还有教育、卫生
等方面的工作者。他们表示，将
认真开好这次大会，把好的提
案、好的想法提交给大会，为金
坛发展积极建言献策。

在会议间隙，区融媒体中心
记者对相关参会政协委员进行了
采访。政协常州市第十四届委员
会委员姜玮围绕“培育乡村文化
产业、助力乡村振兴”提出了建
议，建议以立体交通网在空间布
局上为乡村文化产业提供多方面
的支撑，同时培育乡村文化的文
脉，改变传统“国有企业开发、政
府主导”的模式，变为“村民＋公
司＋市场经济”模式。 陈月乔

肩负光荣使命 积极建言献策
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政协常州市第十四届委员会第五次会议开幕
我区19位常州市政协委员参加大会
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红绿灯下“生死营救”众人救助患病司机 详见二版
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发展信息技术产业 打造千亿产业集群 详见二版

马秋林在飞荣达公司调研 鲁婷 摄


